

Martin Sabbagh : Responsable des Relations Investisseurs et de la Communication Financière de JCDecaux

Communication Extérieure

Algérie
Allemagne
Argentine
Australie
Autriche
Belgique
Bosnie
Brésil
Bulgarie
Canada
Chili
Chine
Corée
Croatie
Danemark
Espagne
Estonie
Etats-Unis
Finlande
France
Grèce
Hongrie
Inde
Irlande
Islande
Italie
Japon
Kazakhstan
Lettonie
Lituanie
Luxembourg
Malaisie
Montenegro
Norvège
Oman
Ouzbékistan
Pays-Bas
Pologne
Portugal
Qatar
République Tchèque
Roumanie
Royaume-Uni
Russie
Serbie
Singapour
Slovaquie
Slovénie
Suède
Suisse
Thaïlande
Turquie
Ukraine
Uruguay

Paris, le 17 avril 2008 – Martin Sabbagh est nommé Responsable des Relations Investisseurs et de la Communication Financière du Groupe à compter du 1^{er} juin 2008. Il sera rattaché à Gérard Degonse, Directeur Général Finance et Administration.

Il succède à Alexandre Hamain nommé Directeur du Contrôle de Gestion Métiers et Reporting au sein de la Direction Finance France.

Martin Sabbagh (28 ans) est diplômé du DESS de Finance d'Entreprise de l'Université Paris Dauphine. Il a débuté sa carrière en 2002 chez ING en Financement LBO puis a passé quatre années en Audit chez Ernst & Young. Il a rejoint JCDecaux en mai 2007 en tant qu'Analyste Acquisition senior.

Direction de la Communication

Relations Presse
Agathe Albertini
Tél : +33 (0)1 30 79 34 99
Fax : +33 (0)1 30 79 35 79
agathe.albertini@jcdecaux.fr

Direction Générale Finance

Relations Investisseurs
Alexandre Hamain
Tél : +33 (0)1 30 79 79 93
Fax : +33 (0)1 30 79 77 91
alexandre.hamain@jcdecaux.fr